FREN 1201 (Stephenson)


LES ARTICLES

 1. l'article défini: "             " (en anglais)

Singulier
Pluriel

    Masculin


              
        
      
    Féminin


              
         
     
    Devant une voyelle

           
         

  ‑‑après une négation:    "pas de changement"      ou      "→ de (sauf après le verbe                   )" 

J'adore                français.

Je n'adore pas                français. 

  ‑‑s'utilise
1) pour une personne/chose déjà spécifiée, ou

2) pour parler des choses en général, dans un sens abstrait, ou comme un tout:

              vie est belle.


              légumes coûtent cher.

  ‑‑s'emploie souvent après les verbes                 ,                     ,                      , et leurs synonymes   

 2. l'article indéfini: "             /              ," "              /               " (en anglais) 

 



Singulier
Pluriel

    Masculin


              
         
     
    Féminin


              
          
    
   ‑‑après une négation:    "pas de changement"      ou      "→ de (sauf après le verbe                   )" 

Elle mange              sandwich.
Elle ne mange pas              sandwich.  

Tu fais               exercices.

Tu ne fais pas              exercices. 

1. l'article défini: "   the    " (en anglais)
Singulier
Pluriel

    Masculin


     le     
     les      
    Féminin


     la     
      les     
    Devant une voyelle

     l’           

  ‑‑après une négation:    "pas de changement"

J'adore      le       français.

Je n'adore pas       le       français. 

     La       vie est belle.

     Les     légumes coûtent cher.

  ‑‑s'emploie souvent après les verbes   aimer ,   détester  ,   aimer mieux    , et leurs synonymes      2. l'article indéfini: "     a        /     one     ," "   some     /     any     " (en anglais) 

 



Singulier
Pluriel

    Masculin


     un     
    des     
    Féminin


     une   
     des    
   ‑‑après une négation:    "→ de (sauf après le verbe    être     )" 

Elle mange     un      sandwich.
Elle ne mange pas      de     sandwich.  

Tu fais    des       exercices.

Tu ne fais pas     d’      exercices. 

